

Parole de Dieu, Parole de vie...

Elles étaient nombreuses les familles ce dimanche 29 novembre à l'Eglise Sainte Germaine du Pont du Leu

Parmi elles, plusieurs enfants ont fait leur entrée en catéchuménat. Ils étaient entourés de leurs camarades catéchisés en paroisse, à l'école sainte Anne et à l'école sainte Germaine, et qui cheminent vers la première communion.

Après l'homélie, Monsieur l'Abbé Christian Florczyk a invité les enfants à s'avancer à l'appel de leur prénom. Ils ont alors reçu des mains d'un membre de l'assemblée dominicale le Nouveau Testament :

"Voici le livre des Evangiles, qu'il devienne pour toi Parole de Vie."